



Ignacio Mier anuncia cambios en la reforma al Poder Judicial de AMLO



En un foro de parlamento abierto realizado en Saltillo, Coahuila, Ignacio Mier, senador electo, anunció los cambios previstos en la reforma al Poder Judicial enviada por el presidente Andrés Manuel López Obrador. Este ejercicio de difusión y promoción de la iniciativa ha generado una intensa discusión, especialmente en los últimos días, cuando se acercan al cierre de los foros.

<https://laverdadnoticias.com/mexico/ignacio-mier-anuncia-cambios-en-la-reforma-al-poder-judicial-de-amlo-20240807-0042.html>